

当院における初期臨床研修医の院外研修について

新型コロナウイルス（COVID-19）感染拡大による緊急事態宣言をふまえ、5月の院外研修は全て中止としておりましたが、外出自粛による感染収束状況を鑑み6月の院外研修については予定通り実施することとしました。

なお、離島（大島、屋久島）の地域医療研修については、該当地域からの強い要請があるものの、重症化しやすいとされる高齢者が多く、本土並みの医療体制も整っていないことからリスクを最小限にするため、担当研修医に対し、事前（原則出発の4日前）に新型コロナウイルスPCR検査を施行し、陰性を確認した上で研修実施いたします。

東京医科大学八王子医療センターでは、感染防止対策を一層強化し、安心・安全な医療を確保するため教職員一丸となって対応しております。また、当院の研修医については、今後も感染予防を意識の上、医療従事者としての自覚と倫理観を持った行動を取るよう指導・徹底しております。

院外研修先の病院、施設の皆様におきましては、将来を担う若手医師育成（研修）にご理解とご協力のほど、お願い申し上げます。

※上記は、事態の収束状況に応じて対応を変更する可能性があります

以上